
Pièces Studio

Superficie 32 m²

Référence 3656394

Prix 176 400 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Bienvenue  dans  ce  ravissant  studio  entièrement  rénové  avec  goût,  situé  dans  le

quartier  prisé  des  Anglais  à  Cannes.  Idéalement  placé,  à  seulement  quelques

minutes de la gare et du centre-ville, ainsi que des commerces, des transports en

commun et des écoles, ce studio offre un cadre de vie pratique et agréable.Baigné

de  lumière  naturelle  grâce  à  sa  vue  dégagée,  ce  bien  vous  séduira  par  son

ambiance  chaleureuse  et  fonctionnelle.  La  fenêtre  principale,  actuellement  en

simple  vitrage,  sera  bientôt  remplacée  par  une  vitre  moderne  en  double  vitrage,

améliorant ainsi considérablement les ...

Welcome  to  this  delightful  studio,  completely  and  tastefully  renovated,  located  in

the  English  district  of  Cannes.  Ideally  located,  just  a  few  minutes  from  the  train

station  and  the  city  center,  as  well  as  shops,  public  transport  and  schools,  this

studio  offers  a  practical  and  pleasant  living  environment.  Bathed  in  natural  light

thanks to its open view, this property will seduce you with its warm and functional

atmosphere. The main window, currently single glazed, will soon be replaced by a

modern  double  glazed  window,  thus  considerably  improving  the  energy

performance of the apartment. Ideal ...

JEAN CHARLES DESENS 

 - 06130 GRASSE
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